
SESION EXTRAORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIP AL DE LOS 
RAMOS DEL DIA VEINTIUNO DE MARZO DE DOS MIL DIECISE IS. 
 
EXPT. 40-D/16 
= = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = == =  
 
 En Los Ramos (Murcia) a veintiuno de marzo de dos mil dieciséis, siendo las 
veintiuna horas y quince minutos, se reúne el pleno de la Junta Municipal de Los Ramos para 
celebrar sesión extraordinaria bajo la presidencia de D. Santiago Navarro Meseguer, con la 
asistencia del Sr. Secretario de la Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas que ejerce las 
funciones que la ley le otorga y da fe del acto. 
 
Asisten los siguientes vocales: 
Por el Grupo Socialista 
Dña. Marina Navarro Latorre 
Dña. Antonia Pereñiguez Navarro 
Dña. Fabiola Navarro Martínez 
Dña. Esther López Muñoz 
Por el Grupo Popular 
D.  Juan Antonio Cárcel López 
Dña. Mª. José Almagro Martínez. 
D.   Antonio Cánovas Roca. 
Ausentes: 
Dña. Dolores López Peñas 
 

A continuación el Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece 
el art. 49 del Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, con la lectura del primer 
punto del orden del día:  
  
 1.- APROBACIÓN Y DISTRIBUCIÓN DEL PRESUPUESTO DE LA  JUNTA 
MUNICIPAL DE LOS RAMOS PARA EL EJERCICIO 2016. 
 El Sr. Presidente indica que los presupuestos para 2016 se han incrementado en un 
30% más que el año 2015; el importe para Gasto Corriente es de 45.565,28 € y el de  
Inversiones es de 47.748,88 €. Total 93.314,16 €.  
 Muestra su disconformidad con el presupuesto, indica que Los Ramos debería tener 
más presupuesto, se necesitan más infraestructuras para la pedanía. Intentaremos conseguir 
más inversiones como puede ser césped artificial para el campo de fútbol, un Pabellón 
deportivo, arreglo del camino viejo de San Pedro. 
 No entiende el reparto que se ha realizado, no le cuadran las cuentas si, para ello, se 
ha tenido en cuenta el número de habitantes de la pedanía y el territorio para asignar el 
reparto. Propone realizar una nota de prensa diciendo que se nos adeuda una cantidad 
importante en inversiones. 
 Indica la vinculación entre capítulos presupuestados.  
A continuación detalla el desglose por partidas presupuestarias conforme al siguiente detalle:
  

GASTOS CORRIENTES Y SUBVENCIONES (CAPITULO II Y IV)  IMPORTE 

9240.210. 00 Repar. Mant. y conserv. Obras menores en infraestructuras 15.000,00 € 

9240.212. 00 Repar. Edificios e instalaciones municipales 13.000,00 € 

9240.213. 00 Repar. Maquinaria, instalaciones y utillaje. 10,00 € 

9240.215. 00 Reparación Mobiliario 10,00 € 



9240.216. 00 Reparación equipos procesos información 10,00 € 

9240.221.99 Otros Suministros 10,00 € 

9240.226.01 ATENCIONES DE PROTOCOLO 600,00 € 

9240.226.09 Actividades Socio-culturales y Deportivas 2.915,28 € 

9240.226.17 Festejos Populares 14.000,00 € 

9240.226.99 Otros Gastos Diversos 10,00 € 

9240.489.04 SUBVENCIONES (CAPITULO IV) 0,00 € 

TOTAL GASTOS CORRIENTES Y SUBVENCIONES AÑO 2016 45.565,28 € 

GASTOS INVERSIONES (CAPITULO VI) IMPORTE 

9240.609.00 Inversiones obras nuevas en infraestructuras 30.000,00 € 

9240.619.00 Inversiones obras reposición en infraestructuras 10.000,00 € 

9240.622.00 Inversiones obras nuevas en edificios y otras construcc. 5.828,88 € 

9240.623.00 Adquisición de maquinaria y utillaje 210,00 € 

9240.625.00 Adquisición de mobiliario y enseres 1.500,00 € 

9240.629.00 Adquisición de otro material inventariable 10,00 € 

9240.632.00 Invesiones en reposición edificios e instalaciones munic. 200,00 € 

TOTAL GASTOS INVERSIONES (CAPITULO VI)  2016 47.748,88 € 

TOTAL  (CAPITULOS II, IV y  VI)    AÑO 2016 93.314,16 € 

 
  

A continuación el Sr. Presidente cede la palabra al portavoz del Grupo Popular, Sr. 
Juan Antonio Cárcel, que indica que Los Ramos se merece un presupuesto más importante. 

Recuerda que en años anteriores la Junta trabajó con menos dinero, este año se 
dispone de un presupuesto importante comparado con otros años. Compara el presupuesto 
con el del año 2014, indicando que es un 60% mayor. Espera que el incremento del 
presupuesto se note en la pedanía, tanto en obras como en otras cosas que antes no se 
tenían. Su grupo muestra su apoyo a la propuesta e indica que reclamaran lo que se merece 
la pedanía. 

 
Sometida la propuesta a votación se aprueba por unanimidad de los presentes. 
 

 Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las 
veintiuna horas y veinticinco minutos del día arriba indicado, de la que se extiende la 
presente acta que consta de dos  páginas de lo que como Secretario Hago Constar. 


